
Frohe Weihnachten
und ein gesundes neues Jahr!

Es gibt erfülltes Leben, otz vieler unerfüllter Wünsche.

Viel zu schnell sind Frühjahr, Sommer und Herbst vergangen. 
Die Zeit rast! Ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende entgegen
und Weihnachten steht vor der Tür. So schön die Weihnachtszeit 
auch sein mag, oft ist die auch stressig und hektisch. Vor allem 
weil das vergangene Jahr uns allen viel abverlangt hat, sind die 
Kraftreserven aufgebraucht. Doch bitte bedenke, eine Krise ist 
immer auch eine Chance! Sie bietet die Möglichkeit sich zu immer auch eine Chance! Sie bietet die Möglichkeit sich zu 
besinnen. Zu besinnen auf die wichtigen Dinge im Leben. Die 
Pandemie und all ihre Auswirkungen schränken das Leben, wie 
wir es bisher kannten ein. Sie bietet aber auch die Gelegenheit, 
neue Wege zu gehen oder alte Pfade wieder zu entdecken. 
Deshalb, was immer du tun kannst oder erträumst zu können, 
beginne es jetzt!
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